



Retour sur la semaine franco-allemande

publié le 01/02/2024

Retour sur la semaine franco-allemande

Quelques jours après avoir fêté la semaine de l'amitié franco-allemande, nous vous proposons un **retour en images sur l'exposition** réalisée par les élèves germanistes de tous les niveaux ainsi qu'une **invitation au voyage** réalisée par Lison, Nathanaël et Marine en 4e. Vous cherchez une destination de vacances ? Un lieu paradisiaque ?

Destination la plus grande île allemande : Rügen ! [🔗](#)



